
Pièces 6 Pièces

Superficie 294 m²

Référence 83558252 VM B

Prix 5 400 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Très  belle  villa  contemporaine  construite  en  2014  de  294m2  sur  une  parcelle  de

1700m2,  située  au  coeur  du  prestigieux  et  paisible  quartier  du  Mont-Boron  à

Nice.La propriété contemporaine se compose de:Premier niveau:Belle entrée avec

une grande pièce à vivre, une cuisine ouverte et un espace salon avec cheminée, le

tout  donnant  sur  une  terrasse  couverte  avec  une  vue  imprenable  sur  la  baie  de

Villefranche-sur-mer. Complété d'un grand bureau avec sa propre terrasse.Rez de

jardin:3  chambres en suite  dont  une master  avec un beau dressing,  toutes ayant

un accès direct à l'espace piscine et ...

Very beautiful  modern villa about 294m2 on a 1700m2 plot with a wonderful view

on the sea and St Jean Cap Ferrat, Itlay…, located in the heart of Mont Boron, very

quiet and privileged place.This villa built in 2014 is set up as follows:First floor:Main

entrance  space,  guest  toilet,  very  large  living  room  with  an  opened  kitchen  and

dining  room  with  cheminey,  back  kitchen.Large  terrace  covered  up  to  the

swimming pool area.1 big office room with its own sea view terrace.All this level has

a beautiful sea view which have each huge windows (securit glass).Ground floor:1

big master bedroom with its ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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